



はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

令和4年9月7日

第15号

校長 古本 龍夫

実るほど 頭を垂れたる 稲穂かな

2学期が始まりました。実りの秋です。学力も体力も充実していきたいと思います。2学期終業式まで70日あまりあります。宿泊学習、小体会、修学旅行、小音会、交歓会、はばたき感謝祭・・・行事に燃える充実した日々をしたいと思っています。

2学期始業式でお話したこと

みんな元気にここで会えることが本当にうれしです。さあ、2学期がはじまりました。鳴見台小学校の学校教育目標「自ら学び、心豊かで、健やかな子ども」をめざしてがんばっていきましょう。この学校教育目標に向かって、みなさんと約束したいことがあります。それは、「すべての鳴見台小学校のみなさんを笑顔にする。」ということです。2学期は、勉強するにしても、読書をするにしても、運動をするにしてもいい季節です。

また、行事もたくさんあります。9月は、5年生宿泊学習、10月は3年生や4年生の社会科見学、小体会、稲刈り、修学旅行です。11月は、小音会、交歓会、はばたき感謝祭が予定されています。

本気で、行事に燃える。学習に燃える。運動に燃える。鳴見っ子であってほしいと願っています。必ずその先に、笑顔いっぱいのみなさんの姿が見られると思っています。本気の7日間を過ごしていきましょう。先生たちも頑張ってみなさんの笑顔のために頑張ります。

さらに、みなさんを笑顔にするために、「めざす学校像」と「めざすみなさんの姿」を少し考えて修正しました。

「めざす学校像」というのは、鳴見台小学校はこんな学校にしたという姿を描いたものです。一つ「笑顔いっぱいの学校」二つ「学び伸び続ける学校」三つ「頼られる学校」です。

「めざすみなさんの姿」は、な「なかまと学ぶ子ども」る「ルールを守る子ども」み「みどりに親しむ子ども」だ「だれにでも笑顔で接する子ども」い「いのちを大切に育む子ども」です。すべては、みなさんを笑顔いっぱいにしたいので、少し修正しました。

「実るほど 頭垂れたる 稲穂かな」

3階に貼ってあった俳句です。実った人ほど頭が低い、転じて、できた人ほど謙虚で礼儀正しいことによく例えられます。充実した、実り多き2学期にしていきたいと思います。

2学期の給食が始まりました。9月2日(金)

2学期になり給食が始まりました。夏休み中に配膳室の工事をしていただき、食器や食缶など運びやすくなりました。安全面や衛生面に気をつけて、給食当番をしていました。



2学期の主な行事予定

9月14日(水)～16日(金)
宿泊学習(5年)日吉自然の家
ペーロン体験・トレッキング・恐竜博物館

10月6日(木)社会科見学(4年)
東工場・東長崎浄水場



10月12日(水)小体会(6年)

10月17日(月)稲刈り

10月26日(水)社会科見学(3年)

北消防署・水辺の森・稲佐山頂



10月27日(木)～28日(金)

修学旅行(6年)熊本・阿蘇方面

11月9日(水)小音会(4年)

11月16日(水)特別支援学級交歓会

11月20日(日)はばたき感謝祭



12月8日(木)人権集会

12月23日(金)2学期終業式

※いずれの行事も十分な感染対策を講じながら実施予定です。

※感染状況によっては、実施の方法など変更することもあります。

学校からのお知らせ

○マスクの着用と手指消毒の徹底を

新型コロナウイルス感染症の第7波もなかなか収まらずにいます。再度、マスクの着用と手指消毒等の徹底のご協力をお願いいたします。

○風邪症状などある場合は、登校を控えて、必ずご連絡をお願いします。

電話番号095-850-4447です。

メールでのご連絡は、学校gmailへ送信してください。

アドレス e57narumidaisy@gmail.com